
１２月に行った、学校評価ア
ンケートへの回答、ありがとう
ございました。

集計結果につきましては、右
図のとおりとなりました。

現在、このアンケート結果を
生かすべく、次年度に向けての
計画を立てているところです。

色を付けてある項目は評価平
均が３を下回った項目です。特
に、２番の「将来の目標の実現
に向けた学校生活」や４番の「宿
題以外の家庭学習」等について
は、学校においては手立ての見
直しを図るとともに、ご家庭に
おいても生徒への声かけや親子
での話し合い等をお願いしたい
と思います。
また、９番以降の学校（先生）

への評価につきましては、非常
にありがたい評価をいただくこ
とができました。ありがとうご
ざいます。この結果に甘んずる
ことなく、今後も努力していき
ます。ありがとうございました。

１２月に行った町の学力テストの結果がきました。１・２年生には、
個人票を渡していますので、各教科のどこが弱いのかを確認し、次の学
年に進む前にできるだけ克服しておくことが必要です。
学校でも、現在、結果を基に分析を行い、今後どのように生徒に力を

付けていくか、授業改善を行っていくか等について、検討中です。
大まかな学年ごとの傾向は以下の通りです。

【１学年】 国語は大変良好な状況です。数学、英語に課題があると言
えます。基礎は数学に課題があります。活用では、国語・
数学・英語に課題があります。

【２年生】 数学・英語はおおむね良好な状況です。国語に課題がある
と言えます。基礎は国語に課題があります。

学年ごとの平均での傾向となっていますので、個別の結果とは若干違
いがあると思われますが、生徒の皆さんは、自分の結果をしっかりと見
て、自分の弱点を少なくするように頑張りましょう。

今年度も６月と１１月に「いじめ調査」のアンケート
を行いました。本校では、２回とも「いじめ０」との結
果でした。少ない生徒数の中で、全員で協力して仲良く
し、いじめを根絶しようとする活動の結果が出ているのだと思います。
お互いに思い遣ったり、手助けしあったりする。直してほしいところは
しっかりと伝え、受ける側も相手の気持ちをくみながら素直に受け止め、
改善する。少ないからこそできる、「いじめ根絶」の取り組みだと思い
ます。今後も本当の意味で「いじめ０」を継続していきたいものです。

《校訓》 明朗 剛健 創造
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日 曜 学 校 行 事

1 木

2 金 学力テスト（３年） 委員会

3 土

4 日 漢字検定

5 月 生徒会MMT作戦

6 火 新入生体験入学 代表者会議

厚岸翔洋高校出前授業

7 水 ＡＬＴ 委員会 図書バス

ＰＴＡ役員会

8 木 午前授業 思春期講座（３年生）

9 金 参観日

10 土

11 日 建国記念日

12 月 振替休日

13 火 朝会 委員会

14 水 職員会議 ＡＬＴ

公立高校推薦入学面接日

15 木 私立入試下見

16 金 私立入試

17 土

18 日

19 月 職員会議 ＡＬＴ Ｌタイム

20 火 Ｌタイム

21 水 学年末テスト（１・２年）ＡＬＴ

職員会議 図書バス

22 木 学年末テスト（１・２年）委員会

23 金 スキー学習（１・２年）

24 土

25 日

26 月 朝会

27 火

28 水 ＡＬＴ

七転八起
校長 近藤 伸哉

「競技人生の９５パーセントは負けだった。」と自分の競技人
生を振り返るスキージャンプの葛西紀明先生に対して「どん底か
ら這い上がってくる我が子を、母さんは楽しみに待っています。」
と呼びかける母の言葉とともに、８度目のオリンピックに挑む。

ゆずの曲と共に最近テレビでよく見かけるＣＭに私は目を奪わ
れました。

「９５パーセントまではいかなくても、自分自身もやろうとす
ることの８０～９０％ぐらいは上手くいかないことばかりだな。」
と思っています。これは、現在も同じです。

人によって「上手くいかない確率」は違っていても、やろうと
することすべてのことが１００％上手くいく人は世の中にいるは
ずはなく、私の予想では多くの人が半分以上はやろうと思うこと
が上手くいかないと感じているのではないかと思います。

そう、世の中は甘くなく、思うようにいかないことが多いと思
います。

大事なことは、そういう場面に出くわした時に、自分がどのよ
うに考えるかということです。

私は、上手な対応の仕方のポイントとして、次の２つのことが
あると思います。

一つは、あまり深刻に考えすぎないことです。内容にもよりま
すが、物事に失敗や誤りはつきもので、時には「まあ、仕方ない
や。」と割り切ることも大切です。

二つ目は、あきらめないでチャレンジし続けることです。これ
も、内容にもよりますが自分がどうしても達成したいと思うこと
は、失敗してもあきらめないで挑戦し続けることです。その時に、
前の失敗の原因を探り、その失敗を繰り返さないよう対策を考え
て最大限努力することです。

何度も上手くいかなかったり、失敗すると嫌になったりするこ
ともあるかもしれませんが、「必要以上に深刻ならず、改善を加
えながらチャレンジし続ける」そんな生き方を私自身もしていき
たいと思うし、皆さんにもそうあってほしいなと思います。

２月にも、学習や部活動、生徒会活動、など、いろいろな取組
がありますが、七転八起の精神を持って頑張ってほしいと思いま
す。そう努力し続けることで、最後にはよい結果が得られるはず
です。

『七転八起・・多くの失敗にもめげず、そのたびに奮起して立
ち直ること。転じて、人生、物事には浮き沈みが多いこと...』

今年は昨年と違って、まだ雪
が少ない状況が続いています。

雪は少ないものの、気温はマイナス１０度近く
が続いている毎日。そんな中、朝会等でふと見
ると、素足に靴下だけの女子生徒が…。若いう
ちは多少の寒さよりもファッションなのかもし
れませんが、インフルエンザなどもはやってい
る今時期、首もと、足もとから温かくすること
で、体調管理につながります。男子も女子も、
タイツやスパッツ、レギンス、股引などを利用
し、温かい格好で冬を乗り切りましょう！


